

○ 「第6回みやにち俵万智短歌賞」 優良賞を受賞しました！

「一日が 期限つきたど 今気づく 卒業するまで あと何日か」

令和4年度の「第6回みやにち俵万智短歌賞」(宮崎日日新聞主催)において、本校3年生四位朋華さんが優秀賞を受賞しました。宮崎日日新聞に先月大きく掲載されていたためご存じの方も多かったのではないかと思います。

中学生の中では一番良い賞でした。中学校3年生の気持ちを表すととてもいい短歌です。

本校では、学校教育活動の一環として、新聞への投稿(短歌・俳句等)を積極的に行っています。その中での受賞ということで学校としても大変うれしく思っています。これを励みにこれからももっともったいい作品等が生まれてくるのではないかと期待をしています。

「優秀賞を受賞して」

○ 3年 四位 朋華

「一日が期限つきたど今気づく卒業するまであと何日か」この短歌は、3年生になって改めて一日という限られた時間を繰り返しながら生活しているんだと気付いたときの思いを込めて作りました。俵万智さんという著名な方に選んでいただけたことに誇りをもち自信につながっていきたいと思いました。中学校生活もあと約4か月しかないのでたくさん思い出を作りたいと思っています。

「ほぜ祭り」に参加しました

11月3日(木)の文化の日。毎年須木地区で実施されている「ほぜ祭り」に本校生徒及び職員も参加しました。生徒会役員は赤い羽根共同募金のボランティアとしても参加しました。生徒はダンスを披露しました。職員は、地区対抗左近太郎競技に参加し、残念ながら1回戦敗退となりました。当日は、天気にも恵まれ最高の秋晴れの下、多くの地区の方々も参加し、大変盛り上がっていました。

○ 西諸県地区音楽大会に参加

11月17日(木)に、小林市文化会館で開催された西諸県地区音楽大会に参加しました。

生徒によるリコーダーによる合奏「空も飛べるはず」と全員による合唱「時を越えて」を披露しました。夏休み以降、音楽の授業だけでなく、昼休み、朝・帰りの会の時間を使って練習をしてきた成果がでました。少人数ながら一人一人の歌声がきれいなハーモニーとなり、頑張って歌っている姿に感動しました。

日頃の練習の成果がでました！



○ 12・1月の主な予定

12月1・2日(木・金)

2年 みやざき学力調査

12月7日(水) ロードレース大会

12月11日(日) 学習成果発表会

12月12日(月) 振替休業日

12月15日(木) しめ縄づくり

12月23日(金) 2学期前半終了

1月6日(金) 2学期後半開始

1月9日(月) 成人の日

1月12・13日(木・金)

全学年 実力テスト

1月20日(金) 新入生説明会

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○ 編集後記 PTA奉仕作業ありがとうございました

11月6日(日)に実施されましたPTA奉仕作業には、多数の保護者の方に参加していただき大変ありがとうございました。運動場を含め校内が大変きれいになりました。12月7日(水)に実施が予定されているロードレース大会に向けて最高のグランドコンディションになりました。

12月11日(日)には学習成果発表会も計画しています。今年度は、人数の制限もなく保護者だけでなく地区の方々にも是非ご覧になっていただきたいと思います。お楽しみにしておいてください。